

# 伝言板

## 狭山ケーブルテレビ

SAYAMA CABLE TV

### 4月の“ちゃっぴい9”

#### 狭山ケーブルテレビ自主制作番組

##### ●ニュース9 4月1日(水)~30日(木)

▶小学校入学式▶夜桜を見ながらコンサート▶おもちゃの病院ドクター養成講座▶市長選連関▶白鬚神社神事▶水富神社靈験祭▶道中日記の世界▶公共機関などらが所にバス停留所を新設※その他タイムリーなニュースをお届けします。情報コーナーもあります。皆さんからの情報をお待ちしています。

##### ●ちゃっぴいアワー 4月2日(木)~29日(水)

企画番組や楽しいトーク。今月は狭山ケーブルテレビ開局3周年。お得な情報もあるかも。

##### ●お茶飲みに来て専科 4月2日(木)~29日(水)

お客様をお招きしての楽しいトーク番組

▶「ペーパーリーフ」伊藤・亘氏(2~8日)▶「大生病院院長」賀積克彦氏(9~15日)▶「下広瀬団地元自治会長」上篠和美氏(16~22日)▶「水富第4区元自治会長」緒方栄一氏(23~29日)

##### ●S-CAT 案内

狭山ケーブルテレビからのお知らせです。お得な情報もあります!

##### ●ちゃっぴい撮影隊参上!

市内のイベントをまるごと放送。ほかに全国の地域番組もお送りします

▶第21回狭山市合唱祭(11~24日) ※2週に分けて放送

#### そのほかの“ちゃっぴい9”

##### ●狭山市ホットインフォメーション(市役所からのお知らせ)

##### ●ファロスクラブ(税金に関するワンポイントアドバイス)

##### ●ワガママテレビ(近隣地域のおもしろ情報満載)

▶わが家のホームドクター▶お買い得情報▶英語と韓国語の生活情報▶トキメキ突撃隊ほか

##### ●近隣ケーブルテレビ局の番組

▶所沢・入間(月・木曜日)▶飯能(火・金曜日)▶川越(水・土・日曜日)

※番組は諸事情により変更になることがありますので、ご了承ください。また、見逃したかたはVTRダビングをお申し込みください。ビデオの投稿などもお待ちしています。企画・制作部へご連絡ください

→狭山ケーブルテレビ(株) 本社・営業部 ☎ 0120-340-379  
企画・制作部へ ☎ 56-5630、FAX 56-1179

お・茶・香・る・ま・ち

**さやま**  
SAYAMA CITY

[狭山市広報／お知らせ版]

VOL.321

◆発行日／平成10年3月25日(毎月10・25日発行)

◆編集・発行／狭山市企画財政部秘書広報課

〒350-1380 埼玉県狭山市入間川1-1-23-5

TEL.0429-53-1111(内線386)

FAX.0429-54-6282(行政資料室)

テレホンガイドさやま ☎ 0120-460-380

### ●ハイドパークを夜間開放



とき4月3日(金)~12日(日)、20時30分まで  
ところハイドパーク(稲荷山公園)→商工  
課内狭山市観光協会(火気の使用は不可、  
車での来園はご遠慮を)へ内線795

### 募集

#### ●臨時給食調理員登録者

勤務月～金曜日の8時30分～12時30分か13時30分～16時30分のいずれか 対象50歳くらいまでの健康な人 勤務地第一学校給食センター(上広瀬187-1) →第一学校給食センターへ☎ 54-2414

### ●人口と世帯

平成10年3月1日現在  
外国人登録人口を含む。( )内は前月比

男 83,430人(17人の増)

合計 163,227人(16人の減)

世帯 58,801世帯(43世帯の増)

### ●市の位置と面積

(位置は狭山市役所)

東経 139度24分54秒8665 北緯 35度50分59秒6835

面積 49.04平方キロメートル 海抜 77.2メートル

### ●消防本部からの報告

▶2月の火災件数 9件(建物5件、車両3件、  
他の火災1件) ▶救急出動件数294件  
搬送人員265人

### 編集後記

寒さも和らぎ、日に日に春の色が濃くなってきました。木々や草花なども、つぼみが花となり、冬の間の殺風景だった世界が、色鮮やかな世界へと変化してきています。市内の桜の木も、白やピンクのつぼみを開かせ、私たちにその姿を楽しませてくれるのももうすぐです。春の光をいっぱいに浴びた桜は、私たちに『ほら見て、見て』とその美しさを披露し、私たちもそれを楽しみに桜に会いに出かけます。

また夜桜を楽しみにしているかたもたくさんいらっしゃると思います。今年もまた、4月3日から10日間、狭山市観光協会が主催し、ハイドパークの夜間開放(毎日20時30分まで)が行なわれます。ライトアップされた桜は、昼間の雰囲気とは姿を変え、何か幻想的に見え、また違った美しさを私たちに見せてくれます。

皆さんも、昼夜を問わず、その美しい姿を見てくれる桜たちに会いに出てみてはいかがでしょうか。市内の桜たちも、1年ぶりに化粧をし、皆さんを待っていることでしょう。✿